

PROJECTE BLAU

El Projecte Blau abarca en la actualidad a 47 niños/as de edades comprendidas entre los 3 y los 16 años, cada uno enfrentando diversas alteraciones del neurodesarrollo. Nuestros objetivos se centran en proporcionar un entorno educativo inclusivo que promueva el desarrollo integral de cada niño/a en el medio acuático, independientemente de sus desafíos individuales. Para ello, los integrantes del proyecto están ubicados en los distintos grupos de que disponemos en nuestra oferta educativa.

Durante el periodo escolar, realizamos 3 eventos extraordinarios para fomentar la participación activa:

- Una jornada de convivencia, donde las familias pueden disfrutar del medio acuático con sus hijos/as, ver la evolución de éstos/as e interactuar entre todos los participantes.
- Un concurso de dibujo, donde los alumnos/as realizan un dibujo sobre el medio acuático, pudiendo así manifestar sus experiencias.
- Una quedada de surf en la playa, donde los niños/as pueden experimentar las sensaciones y emociones de esta actividad.

Objetivos del proyecto:

- Fomentar la participación activa de todos los niños/as en actividades educativas y recreativas en el medio acuático.
- Proporcionar apoyo para abordar las necesidades específicas de cada niño/a.
- Promover la aceptación y el respeto mutuo entre todos los participantes del proyecto.
- Facilitar la integración social y la construcción de habilidades de comunicación.
- Mejorar el acceso a recursos educativos y terapéuticos adecuados para cada niño/a.

Es importante destacar que el proyecto opera con una lista de espera (reducida esta temporada hasta dejar en 4 los niños/as sin matricular) debido a la alta demanda y los recursos limitados disponibles. La admisión de nuevos participantes se realiza de la misma forma que la de los grupos ordinarios (mediante observación individual del niño/a en el medio a trabajar), llevada a cabo por la persona responsable del proyecto, donde se observan las características y capacidades de cada niño/a. El llamamiento se realiza según la disponibilidad de recursos y se prioriza para garantizar que se atiendan las necesidades de los niños/as de manera adecuada y equitativa.

Colaboración con otras instituciones educativas:

Actualmente, se está colaborando con el CEIP Maestro Tarrazona y el IES María Moliner de Sagunto, impartiendo clase a los alumnos de sus aulas específicas, también colaboramos con el CEE Albanta-Sagunt y el CO Socoltie (el alumnado de estos dos últimos no están contabilizados en las cifras citadas anteriormente), lo que contribuye a la sensibilización y la promoción de la inclusión en toda la comunidad escolar.

En resumen, el proyecto se esfuerza por proporcionar un ambiente inclusivo y de apoyo para niños/as con alteraciones del neurodesarrollo, trabajando en colaboración con diferentes instituciones educativas y gestionando la lista de espera de manera equitativa y transparente siempre dentro de nuestra capacidad y recursos disponibles.

MAS INFORMACION: C.MARTINEZGENOVES@AYTOSAGUNTO.ES